



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Alma Azucena Claudio González

Nombre del tema:

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2

La ética en la profesión de enfermería



Dimensiones morales del ejercicio profesional

¿Qué es enfermería?

Muchas definiciones abordan tanto el cuidado como la salud-enfermedad de las personas. Como concepto de partida acerca de lo que es enfermería.

La profesión constituye un segmento particular en la cima de la jerarquía social.



Principios éticos

Existe un abismo insondable entre el ser y el deber ser.

Los humanos somos por naturaleza, contradictorios, antagonistas que se manifiesta en la insociable sociabilidad: inclinación a entrar en la sociedad pero también aislarnos y por nuestro libre albedrío queremos disponer de todo según nos place.



Deberes profesionales

En una profesión, se identifican cuatro sistemas profesionales cerrados: de la función pública, de los puestos directivos, de las profesiones independientes y liberales y de los asalariados regulares. Como actividad profesional relativamente joven y con grandes problemas para organizar al gremio, dentro del proceso de profesionalización.



Aspectos éticos de la atención de enfermería

Decálogo del código de ética para las enfermeras y enfermeros de México.

Se basa en la libertad, la dignidad y el respeto a la vida. De esa manera, los profesionales de la salud se forman tomando este lineamiento como las bases que ayudan al ejercicio de su profesión desde una perspectiva humanista.

